

Krempel, Kunst und Seifenkisten

Die Vorbereitungen für den elften Heuberg-Erlebnis-Sonntag laufen

GOSHEIM/ WEHINGEN (pm)- Die Vorbereitungen für den elften Heuberg-Erlebnis-Sonntag am 25. September sind in vollem Gange.

Die teilnehmenden Gemeinden bieten an dem verkaufsoffenen Sonntag ein großes Rahmenprogramm. Schwerpunkt wird wieder

der Heuberger Flohmarkt im Wehinger Ortszentrum sein. Wer noch teilnehmen will muss sich bis zum 5. September anmelden. Laut Veranstalter stehen nur noch wenige Plätze zur Verfügung.

In Gosheim dürfen sich die Besucher auf das 10. Seifenkistenrennen

im Ortszentrum freuen. Die Gemeinde Gosheim stellt dafür in Kooperation mit der Schuler OHG gratis Fahrgestellbausätze für Schulen und Vereine zur Verfügung.

Dieses Jahr gibt es auch wieder einen Shuttle-Bus-Verkehr zwischen Wehingen und Gosheim im 30-Minu-

ten-Takt. Die Sonderbusse halten an öffentlichen Haltestellen und an etwas abgelegenen Geschäften.

Nähere Informationen gibt es auf der Internetseite www.heuberg-aktiv.de. Infos zum Seifenkistenrennen finden sich unter www.gosheimer-seifenkistenrennen.de.